
289
147 (内5枚　未記入）
50.9 ％

１．あなたご自身についておたずねします。

％ 人数 ％ 人数 ％
男性 37 25.2 斜里町内 126 85.7 清里町 4 小学生 7 4.8
女性 104 70.7 斜里町外 15 10.2 小清水町 2 中・高校生 30 20.4

未記入 6 4.1 未記入 6 4.1 網走市 6 20歳代 5 3.4
計 147 100.0 計 147 100.0 北見市 2 30歳代 17 11.6

40歳代 24 16.3
50歳代 5 3.4
60歳代 28 19.0

70歳以上 25 17.0
未記入 6 4.1

計 147 100.0

２．本日の公演についておたずねします。

チェック数 ％ 人数 ％
ポスター 33 19.4 とても満足 98 66.7

おじろ通信 25 14.7 満足 26 17.7
51 30.0 普通 5 3.4

友の会だより 14 8.2 不満 0 0.0
ゆめホールHP 2 1.2 とても不満 0 0.0

ツイッター 4 2.4 未記入 18 12.2
フェイスブック 0 0.0 計 147 100.0

新聞広告 1 0.6
その他 0 0.0
未記入 40 23.5

170 100.0計

知り合いから

③本日の公演の感想は別紙

③年齢

斜里町外内訳

②本日の公演はいかがでしたか

①性別 ②お住まい

ゆめホール事業№160「アンサンブルグループ奏楽コンサート」　2017.07.16
～アンケート調査結果概要～

人数

①本日の公演を何で知りましたか （複数回答あり）

入場者数
アンケート回収数
回収率



（別紙）

Ｎｏ. 公演の感想

1
いろんな表現が伝わって見ていてとてもおだやかになれました。わたしはユーフォを吹いてるんですが、おおきな古時計を
先輩が吹いているのを思い出してなつかしかったです。わたしもいつかふけるようになりたいなと思いました！

2 とても感動しました。また機会があったら聞きたいです。

3 とても感動しました。ソプラノの川島さんの声がとてもきれいですごかったです。

4
優しく美しい歌声、音色がホール全体に広がって、感じました。自然と目と耳を夢中にさせるような素敵な演奏でとても感動
しました。

5 声も音も、自分達とは全然違って、すごくよかったです

6 とてもよかったです

7 それぞれの楽器のソロがどれもきれいで素晴らしかったです。アンサンブルも息があっていてとてもきれいでした

8 とても見ていて楽しかったです。表情がとてもきらきらしていてすてきでした。本当にすごかったです。

9 すごく、楽しく演奏できたしプロの方の演奏もステキでした。

10
みなさんとても楽器がうまくてあこがれます。斜里での演奏会を開いてくれてありがとうございました。また来年もぜひ来て
ください！

11
とてもきれいな音色で、すいこまれるような音で、私もこんなきれいな音を吹けたらなぁと思いました。また来年も来てほし
いです！あと共演できてうれしかったです！

12
すごくよかった。フルートのソロがすごかった。すごくきれいな音で感動した。これからの自分の課題を見つけられたのです
ごくよかった。

13 素敵な歌声と、音の響きなどとても感動しました。ソロでも音が見える様な素敵な音楽でした。

14
私も吹奏楽部でホルンを吹いていて、プロの人はすごくきれいな音もでて、すごいなーと思いました。一人一人の演奏凄
かったです。

15 いっしょに共演できてとてもうれしかった

16 レッスンをうけてとても勉強になりました。本当にありがとうございました。

17 学生さんたちが元気よく良かったです。

18 すてきな演奏でした。歌がすごい！

19
ソプラノとフルートがすばらしく、来てよかったと思った。それにもまして一番すごかったのは子どもたちの合唱でした。感
動！！

20 よかったです！

21 Jｒバンド最高でした。とても素晴しい演奏で感激しました。（ダンプレ号泣です）ソプラノ歌手さん凄いです！

22 ジュニアバンド最高でした。ピンクのドレスを着た人は声が高くてすごいし、おもしろかったです。

23
生まれて始めてこのような発表会はただびっくりしただけでした。本当に来て良かったです。又元気でいたらもう一度聞きた
いと思ってよいみやげになりました

24 今年もありがとうございます。今年も感動です！まだ聴いていたい！そう思えます。川島さん（ジャスミン）すごいです！

25 すばらしい！また来年も見たいです！

26 シングシングシング良かった

27 子ども達、とてもかわいかったです。これからも頑張って下さい。期待しています。

28
第一部の歌がすごく良かった。ミュージカルを観ているようで感動しました。来年も来てほしい。小学生の演奏が迫力が
あってよかったです。

29 一人一人のソロもすごかったし、特にソプラノの声がすごかった。

30 司会の方のお話がとても心が温まります

31 とてもいい演奏と歌でした。はくりょくがあってとても良かったです。

32 いろいろと知っている曲があってたのしめた。それにソロがすごくて音がきれいだった。

☆皆さんの声☆



33 歌がすごく上手だった。４人なのに、音がすごくでてきてすごかった。

34 歌声楽器の音色もすごかったです。楽しかったです

35 ソプラノ高音がすごかった。ソロがかっこよかった。

36 すごく感動したし、聞いてるだけですごくためになりました。これからも頑張って下さい！

37 すごく上手だった。一人一人の音が出ていてとてもきれいだった。

38 ソプラノの人がすごく歌が上手でたのしかったし、高い声がきれいだった。

39 久しぶりの生音楽しみました。ありがとうございました

40 とても素晴らしかったです。ソロがとてもすごかったです。

41 BACH素敵でした♡まなさーん♪奏楽さーん♪おつかれ様でしたー(*^_^*)

42 とても素敵な演奏でした。

43
このたびクリニックとゆうことで、子ども達も大人もとてもより、良い勉強になったと思います。これからも2年に1度とか３年
に1度にお願いしたいと思います。

44 斜里町のいろいろな世代の方が活躍されていて良かったです。

45 オーボエでの”明日”素晴しかったです。

46 川島さんの感情表現の豊かさと歌唱力に感動しました。

47
奏楽毎回楽しみです。ソプラノ川島さん良かったです。ジュニアバンド3年目ですごい成長です。先が楽しみ。皆さんの発表
の機会が増えて活動が盛んになればよいですね

48 このような合同発表大変楽しいです。またおねがいします

49 大変に素晴しいの一言につきますが、来年が楽しみです。

50 すごくよかった。

51 ソプラノとジュニアバンドのダンプレに圧倒されました。

52 心の中にいい思い出ができました。ありがとう。

53 ジュニアバンド迫力があって良かったです

54 ソプラノの生で聞くのは初めてですごく良かった。皆さん立つ姿がぶれなくてかっこいいです

55 今年はソプラノがありとても良かったです。

56
幸福な時間を過ごさせていただきました。川島さんステキです。ありがとう。皆さんまたお会いしましょう。楽しみにしてま
す。

57
第一部本当に感動しました。素晴しかったです。今後もチャンスがあれば観に来ます。第二部の子ども達が良かったです。
頑張っている姿に涙しました。特にジュニアバンド3年で可愛い。これからも頑張って下さい！

58 オペラがすごかった。

59 とても素晴らしい！感動しました！

60
奏楽の演奏よかったです。川島さんの歌の表現力に感動しました。小中高生の演奏もそれぞれのカラーがあって良かった
です。

61 聞き馴染みの曲が多くよかったです。

62
1部も2部もとても良かったです。演奏する人が指導する側に回って指導できるなんてすごいと思いました。中学の吹奏楽
部はたくさんいるので、来年少しでも斜里高に進んでほしいです。

63
毎回同じ感想になってしまいますが、素晴らしい！！の音楽を聞けて、さらに指導までして頂ける斜里町の子ども達は幸
せですね。私も学生に戻りたい！※ピアノのソロも聞きたかったです。

64 よかったです！

65 知床旅情の次に聞かせてくれたえんそうがステキでした。涙が…でました。

66 初めて聞き、観ましたがとても良かったです

67
オペラすごかった～すごい声量ですねェ～高校生も少ない部員で頑張ってますね。斜里小のダンプレも良かったです。合
同演奏とってもよかったです。次の機会も楽しみにしてます。

68 久々プロの演奏を聴けて感動！！迫力ありました。

69 とても素敵な演奏でした。子ども達もすごくレベルアップしていますね！！

70
ソプラノの方の声量、ホールできてくれた時によりすごく迫力がありました。今日は知ってる曲も多く皆さんを身近に感じま
した。



71
プロの演奏はよかった。自分は２０数年前は打楽器をやっておりましたが、音楽を止めて久しくなりましたね。またはじめて
みようかな？斜里に来て下さったプロの方々、体調に気をつけて頑張って下さいね。

72
ソプラノ歌手の迫力がすばらしかった。ジュニアバンドが一番できていた気がするが、観客を楽しませようという前面に出て
いてすばらしかったです！！

73
奏楽さんは素敵な音楽を聞かせてくれるだけでなく、子ども達の指導とコンサートで、子供も大人も音楽の楽しさに導いてく
れていつも感謝しています。前田さんのピアノソロも聞きたいです。

74 とてもよかったです。

75 最後の合同はジュニア前列にしてもらいたかったです。

76 奏楽さんアンサンブル気軽に来られていいです。曲名も親しみのあるものでありがたいです。

77
演奏を聴いていて優しい気持ちになりました。素晴しい！！斜里町に住んでいて幸せを感じました。ジュニアバンドの成長
は頼もしいです。斜里町の未来は明るいですね。

78 きれいな音で良かったです

79 奏楽の皆さん素敵でした

80 奏楽は本当にうっとりです。

81 良かった。

82
来年も楽しみにしています。ソプラノは久しぶりでした。又聞いてみたいと思います。第二部もとっても良かった。これからも
頑張って欲しいと思います。

83 とても良かったです。これからも良い音色聞かせて下さい。

84 第一章素晴しかったです。第二章とても感動です。

85
子どもが練習の成果を発表できる機会としてとても素敵だと思います。奏楽のみなさまから癒しを、子ども達から元気をも
らいました。ありがとうございます。

86 良品の編成すばらしい機会を与えてくれてありがとうございました。とても良い一日となりました。ソプラノ一番ブラボー。

87 合唱の指導をして頂き大変勉強になり、楽しい時間をありがとうございました。

88 その界の一流とは、その片鱗にしてることが出来ました。

89 とても良かったです

90 楽しい演奏でした。ジュニアバンドは大人数で迫力が違い良かった

91 来て良かったです

92
若手演奏家の熱意にあふれた雰囲気とさわやかさ、かつ優雅な演奏にとてもいやされました。ソプラノの川島さんとてもき
れいな声で感動でした。ソロそれぞれの方が、演奏や歌がとてもすばらしかった。はじめて奏楽のコンサートを聞きました
が、又ぜひ聞いてみたいと思いました。すばらしかった

93 自分の子どもが卒業して１０年あまり、演奏会から足が遠のいていましたが、久しぶりに楽しく観させてもらいました。

94 また来てください。ミュージカルも見れたようで楽しかったです。

95 すばらしかった

96
歌がホールに響き渡っていて、迫力がありました！すごかったです！音も一度息を吸ったあと、音をたもっていてすごかっ
たです！！
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